



みどりの風

～みんなが輝く緑小～

令和6年11月29日 No.8 (第891号)

小金井市立緑小学校

〒184-0003 小金井市緑町4-15-39

TEL 042(383) 1148 / FAX 042(382) 2048

みどり展を振り返って

校長 黒木 智道

11月のみどり展には多くの皆様に子供たちの作品を御鑑賞いただきました。特に最終日の土曜日は、朝から夕刻の終了時間まで御来場の方が途切れることがなく大盛況でした。子供たちは、これ程多くの方々に自分たちの作品を鑑賞してもらったことに喜びや達成感をもつことができたと思います。ありがとうございました。また、受付や見守りをしてくださった保護者・地域ボランティアの皆様、PTA、CSの皆様には、みどり展を力強くサポートしていただきました。御協力ありがとうございました。

子供が制作した作品はその全てが個性に溢れていて、時間を忘れて見入ってしまいます。使用する画材や素材は同じなのに、子供の思いや願いが反映されて唯一の作品に仕上がります。6年生の「ベストスポット」という絵は、各自の思い出の風景や素敵だと思う風景を表現しました。昇降口を校庭から見た場面や、長く続く廊下、教室など、切り取る風景は様々です。子どもガイドの解説を聞いたり、最高の場所として選んだ理由を読んだりすることで、描いている子供の姿や心情まで見えてくるように思います。あと4か月ほどで卒業を迎える6年生の作品だからこそ、見慣れた緑小の風景が輝きをもって伝わってくるように思えます。

今回のみどり展には、平面と立体を合わせて1,500を超える作品を出品しました。体育館だけでは収まりきれず、新館から渡り廊下まで展示をしました。スローガンのとおり、「みどりに広がるみんなのすてき」です。会場に入ると、子供たちの色彩に圧倒されます。絵の具と紙の色、光の色、アルミニウムの光沢…。教職員全員で、美術館を体育館に戻す作業をしているときにふと、1年生が初めて会場に来た時に「わあー」と歓声を上げたのを思い出しました。教職員もみどり展に愛着が湧いていて、もう少しだけ残しておきたいという気持ちもありましたが、体育館の体育もありますからやむを得ません。まるで花火を見た後のような気分になりました。

アンケートに御回答いただきありがとうございました。皆様からの励ましやお褒めの言葉を子供たちに伝えました。

月日の経つのは早いもので、今年も残すところあと1ヶ月となりました。子供たちがみどり展を含め2学期を振り返り、成長したことや努力したことを伝え合い、認め合うまとめの12月とします。

<お知らせ>

○1年2組担任 芝田菜花は妊娠のため体育の授業を講師 大音利絵が担任に代わって指導します。期間は今年度末までです。

○感染症対策のため、教室の換気を励行します。エアコンを使用しますが、教室や校舎内でも上着を着用してもよいこととします。暖かい服装で登校させてくださいますようお願いいたします。

○5年生が連合音楽会に参加し、素晴らしい合唱と合奏をすることができました。会に向けて子供たちは実行委員を中心に、休み時間や放課後にも主体的に練習に取り組んでいました。



◇ 12月の行事予定 ◇

1	日		
2	月	持久走月間始 安全指導	
3	火	6年社会科見学(国会等)	★
4	水		
5	木	6年薬物乱用防止教室	
6	金	4年美術鑑賞教室 委員会活動	★
7	土		
8	日		
9	月	個人面談①	
10	火	個人面談② 6年原爆先生	★
11	水	個人面談③	
12	木	個人面談④ 避難訓練 児童集会	
13	金	クラブ活動	★
14	土		
15	日		
16	月	清掃週間始	★
17	火	4年社会科見学(羽村) 全校朝会	★
18	水		
19	木	児童集会 6年オンブズパーソン 清掃週間終	
20	金		
21	土		
22	日		
23	月	4時間授業	★
24	火	音楽朝会 給食終 4時間授業	
25	水	終業式 持久走月間終 4時間授業	
26	木	冬季休業日始 (1月7日まで)	

★スクールカウンセラー来校予定日(変更あります)
 (月) 11:30~16:30 竹本 (火) 10:30~16:30 竹本
 (金) 8:30~17:00 伊藤
 【相談室直通電話】388-0059 お気軽に御相談下さい。

◇ 1月の行事予定 ◇

7	火	冬季休業日終	
8	水	始業式 大掃除 安全指導 なわとび月間始 4時間授業	
9	木	身体測定(全) 4時間授業 給食始	
10	金	委員会活動	★

◆みどり展

今年度は、自分の作品を紹介する方式で4・5・6年生が「子どもガイド」を行いました。みどり展への活動は、長期スパンです。1学期の制作活動中から、「せっかく展示するなら見てもらいたいね。それなら人を惹きつけるような魅力を出すにはどんな工夫をしたらよいかな。」と、自信をもって紹介展示できるように指導を重ねてきました。自分のアイデアがより輝く工夫に向けて、やり抜いた半年です。それを11月に各クラスで練習を重ねて、児童鑑賞では低学年に、土曜には保護者に紹介することができました。ずいぶん仲がいいから友達同士かと思う子供たちも実は今出会ったばかりなど、活動を通して新たなつながりや高学年への憧れ・低学年への愛情が生まれていけばいいと思います。

天井の装飾は兄弟学級で行いました。3年と5年は普通のグループではありませんが、高学年と低学年が関わりながら、最終的には全校でのアートにしました。大人数ならではの表現のよさを感じて、今後の活動に生かして行ってほしいです。



◆学校の教育活動についてのアンケート

今年も残り1カ月になり、来年度の教育課程編成のため学校評価を実施する時期となりました。つきましては、保護者の皆様から学校の教育活動についての評価をいただき、その結果を来年度の教育計画の参考にしたいと考えています。今年度は、Google フォームによるアンケートを行います。メールにてURLを送信いたしますので、そこからアクセスし御回答ください。お子さんが複数在籍する場合は、それぞれのお子さんについて御回答いただきたいと思います。お手数ですが、御協力よろしくお願いたします。

12月の生活目標

「ものを大切にしよう」

年度当初に配布した「みどり小のやくそく」には、「持ち物には、すべて名前を書きます。学習に関係のない物は、学校に持ってきません。」というものがあります。

また、職員室前に「落とし物コーナー」があり、校舎内や校庭の落とし物が届きます。記名がある物は持ち主に返され、記名がないものは、落とし物コーナーに残ったままになります。

記名のある落とし物が出てきた時、自分の物でなくても「知っているから、届けるよ。」「〇〇という子、確か〇年生だよね。」と積極的に持ち主を探し、自分から行動できる気持ちのよい子供たちがたくさんいます。

そんな素敵なお子さんたちが多い緑小だからこそ、まずは、「持ち物には、すべて名前を書く。」という基本に立ち返り、持ち主が分からない落とし物を減らしていきましょう。御家庭でも確認をよろしくお願いたします。

生活安全部